

CLUBES

Oviedo y Las Palmas refuerzan su capital con nuevas ampliaciones

El Real Oviedo convoca la séptima ampliación de capital desde la toma de control del club por parte del empresario mexicano Carlos Slim. El *Dépor*, a punto de culminar la operación para pasar a manos de Abanca.

Palco23
17 sep 2020 - 10:37



El fútbol comienza temporada reforzando su estructura. Real Oviedo y UD Las Palmas han anunciado la puesta en marcha de sendas ampliaciones de capital. Por otro lado, el Real Club Deportivo La Coruña culminará pasado mañana la segunda fase de la ampliación de capital de hasta 35 millones de euros que puso en marcha en agosto, mientras Elche CF abrió el martes la suya.

Según ha comunicado el club, el consejo de administración del Real Oviedo aprobó el pasado martes llevar a cabo una ampliación de capital por 1,44 millones de euros, con la creación de 134.000 acciones a 10,75 euros de valor nominal cada una. La ampliación de capital lleva una prima de emisión asociada que implica una inyección total en el club de 4,02 millones de euros.

Esta ampliación se suma a otra comunicada el pasado mayo, en aquel caso de 3,038

millones de euros y se convierte, según *La Voz de Asturias*, en la séptima operación de este tipo desde la toma de control del club en 2012 por parte del empresario mexicano Carlos Slim, a través de Carso.

Real Oviedo finalizó el ejercicio 2019 (cerrado en junio del año pasado) con unos ingresos de 14,35 millones de euros, frente a los 13,76 millones de euros de un año antes. El resultado del ejercicio, sin embargo, se situó en 54.230 euros negativos, si bien el club logró reducir fuertemente sus pérdidas, desde los 311.833 euros negativos de la temporada anterior.

Real Oviedo, controlado por Carlos Slim, ampliará capital en 1,4 millones de euros

UD Las Palmas, a por 500.000 euros

Por otro lado, según consta hoy en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), la junta general de la Unión Deportiva las Palmas dio luz verde el pasado 9 de septiembre a la ampliación de capital anunciada el pasado agosto.

Las Palmas, presidida por Miguel Ángel Ramírez, pone en marcha de una ampliación de capital de 500.080 euros, mediante la creación y puesta en circulación de 5.320 nuevas acciones a 94 euros de valor nominal cada una.

Las Palmas cerró 2018-2019 con unas pérdidas de 4,1 millones de euros y para esta temporada, antes del Covid-19, se había previsto un beneficio de 1,26 millones de euros a pesar del retroceso en la facturación, que caería hasta 26,5 millones de euros al finalizar las ayudas económicas por el descenso y contar con menores plusvalías por traspasos.

Esta ampliación de capital atiende a la resolución de 26 de junio de 2020, de la presidencia del Consejo Superior de Deportes (CSD), en la que se determina que el capital de las sociedades anónimas deportivas para la modalidad de fútbol debe ascender al menos a 4,3 millones de euros.

La semana pasada, el presidente de UD Las Palmas aseguró que, tras esta ampliación de capital, se llevará a cabo otra más antes de que finalice 2020 para cumplir con el CSD.

El 'Dépor' culmina la segunda fase de la ampliación de 35 millones tras pasar a manos de Abanca

'Dépor' y Elche, segundas fases

El Real Club Deportivo La Coruña, por su parte, finaliza el 19 de septiembre, la tercera fase de la ampliación de capital que puso en marcha el club en el marco de su toma de control por parte de Abanca. Esta ampliación, de 35 millones de euros, se abrió el pasado 1 de agosto para accionistas del club y el sábado finaliza la segunda fase. Del 20 al 4 de octubre se abrirá la tercera fase, en este caso abierta para no accionistas.

El pasado julio, la junta dio luz verde a la ampliación de capital en 70 millones de euros, una operación con la que Abanca se convirtió en dueño del club, con el 78% de los títulos.

El Dépor aprobó entonces tres ampliaciones de capital. La primera, por cinco millones de euros mediante la emisión de 83.199 nuevas acciones, que corresponde al préstamo convertible firmado por Abanca en diciembre de 2019. La segunda ampliación, mediante la compensación de créditos líquidos, vencidos y exigibles por 30 millones de euros, a través de la emisión de 499.169 nuevas acciones.

Finalmente, la tercera ampliación se realiza mediante aportaciones monetarias y asciende a 35 millones de euros para compensar la cantidad que capitalizará Abanca. En caso de que esta tercera ampliación se suscriba, el porcentaje del banco gallego podría disminuir hasta el 43%, aunque se aseguraría el control como primer accionista.

El Elche CF, por su parte, abrió el 15 de septiembre la segunda fase de la ampliación de capital por aportaciones dinerarias por 1,2 millones de euros, que supone la creación de 30 millones de nuevas acciones de 0,04 euros, aprobada por la junta del club el pasado 24 de julio. Tras la primera fase, el número de acciones sobras es de 7,29 millones.

Esta operación responde al compromiso adquirido por Christian Bragarnik (propietario del 93% de las acciones a través de la sociedad Score Club 2019) con LaLiga para capitalizar el depósito de 1,1 millones euros realizado en enero para asegurar el cumplimiento de obligaciones vigentes entonces y las nuevas surgidas como consecuencia de la ventana de fichajes de invierno, según *Alicante Plaza*.